

No se puede tolerar maltrato a mexicanos en EU advierte canciller Bárcena

Alicia Bárcena Ibarra, secretaria de Relaciones Exteriores, advirtió que desde los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial no se puede tolerar el trato que se le da a las y los mexicanos en Estados Unidos, más ahora que se avecina la elección presidencial en ese país.

En el marco de la XXXV reunión de embajadores y cónsules de México, en la vieja casona de Xicoténcatl, la canciller se pronunció por fortalecer las relaciones bilaterales, multilaterales y, con los organismos internacionales.



Además de continuar con la "lucha brutal" contra el crimen organizado y el tráfico de armas y, desde luego la migración, que es ese fenómeno que hoy "nos tiene abatidos, que nos tiene preocupados".

Recordó que se tiene un gran compromiso con 37.7 millones de connacionales que viven en Estados Unidos, ya sea de primera, de segunda o de tercera generación, por lo que aseveró es urgente un cambio profundo para demostrar que las y los mexicanos "somos un pueblo bastante valioso, que contribuye fuertemente a las economías del mundo".

Insistió que se tiene que enviar un "mensaje potente" de que México es fuerte y que los mexicanos y las mexicanas queremos un trato justo.

En este marco, Ana Lilia Rivera, presidenta del Senado, se pronunció por un cambio profundo de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) para que sea un organismo más democrático, representativo y plural.

"O avanzamos en su modernización o, esta organización muy pronto quedará obsoleta, anquilosa, como mero testimonial de lo que representó para el sistema internacional en el siglo pasado", señaló.

:									PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:		IENFOQUE	0	10/01/2024	LEGISLATIVO
ŀ									NOTICIAS /	·	, ,	

La presidenta de la Cámara de Diputados, la priista Marcela Guerra, destacó que "somos un país que hace de sus coincidencias un cimiento sólido para la proyección de México en el exterior y para la defensa de los intereses legítimos que nos definen en el escenario internacional".

https://enfoquenoticias.com.mx/no-se-puede-tolerar-maltrato-a-mexicanos-en-eu-advierte-canciller-barcena/